



8 Pièces

300 m²

Réf. 11038

1 350 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très agréable propriété de famille dans un environnement privilégié au calme et en bordure de rivière, à 1,5 km du centre historique de l'Isle sur la Sorgue et de sa superbe Collégiale Notre Dame des Anges. On entre sur la propriété par un portail, situé au bout d'un chemin privé, pour arriver par l'Ouest sur une zone de stationnement gravillonnée qui fait face à un auvent pour 2 véhicules. On découvre alors les contours d'une maison d'architecte aux lignes contemporaines en forme de U et en grande partie de plain-pied, noyée au cœur d'une végétation luxuriante. Passé la porte d'entrée sur un ...

Very pleasant family property in a quiet and privileged environment on the edge of the river, 1.5 km from the historic center of Isle sur la Sorgue and its superb Notre Dame des Anges Collegiate Church. You enter the property through a gate, located at the end of a private road, to arrive from the west on a graveled parking area which faces an awning for 2 vehicles. We then discover the contours of an architect's house with contemporary lines in a U shape and largely on one level, immersed in the heart of lush vegetation. Past the front door on a large clearance, we discover in a row a superb ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

